



# フレンドリーニュース

6月号  
2024年(令和6年)6月19日  
エデュ・サポートおおいた  
「フレンドリールーム」

## ふれあい遠足

5月31日(金)にふれあい遠足で大分市歴史資料館へ行きました。「昔の農機具体験」では、実際に唐箕(とうみ)を回し、風の力を使ってもみ殻を飛ばす体験をしました。稲作が日本に伝わったことや道具の使用方法についての説明も聞きました。

「昔の生活道具体験」でも現代とは異なる生活道具にふれ、「おもしろかった」という感想が多くありました。

午後の活動では、奈良時代の七重の塔の高さが67メートルあったということを知り、広場で実際に67メートルを測り大きさを体感しました。通級生からは「予想より高い」「昔の人はすごい」といった声がありました。その後、円陣バレーやフリスビー等をして楽しい時間を過ごしました。



## フレンドリールーム菜園活動

フレンドリールームの北側にある菜園で、昨年度から育ててきたじゃがいもの収穫を行いました。土を掘り起こすと、卓球のボールほどの大きさや玉子ほどの大きさのじゃがいもが出てきました。決して大きなじゃがいもではありませんでしたが、「わあ、小さいけど、たくさんとれた!」と通級生は楽しそうに収穫していました。

今年度はゴーヤカーテンに挑戦しています。通級日に水やりをしながらどのように成長しているか観察をし、菜園にサツマイモを、プランターには通級生が選んだ夏野菜の苗植えも行いました。成長と収穫が楽しみです。



## 小集団活動

5月14日(火)は小集団活動(運動・スポーツ)で卓球をしました。しっかりと準備体操をした後、「ラリーを続けたい」、「試合形式でやってみたい」という、それぞれの思いを胸に活動しました。参加後は「普段一緒に活動しない人と卓球ができてよかった」という感想がありました。

5月28日(火)は小集団活動(ものづくり)で、くみひもづくりをしました。好きな色を選んで、丁寧にひもを編んでいきました。完成後は、全員で作品を眺めて、「かわいいくみひもができた」「家に帰ってつくってみたい」と振り返りました。自分で作ったくみひもを身に付け、笑顔で活動を終えました。



7月は、じゃがいもの販売を行います。販売に向けて、挨拶、マナーの大切さを学ぶとともに、市場での価格設定の仕方についても学習をします。自分たちが収穫したじゃがいもの価格設定について話し合いを行う予定です。

## フレンドリールームの 合言葉シンボル完成!!

今年度の合言葉となる年間テーマ「希向明彩(きこうめいさい)」のシンボルが完成しました。

通級生が言葉の意味からデザインを考え作成しました。シンボルの周りに、毎回の通級で頑張ったことや感謝の気持ち等を貼り、自分たちの足跡を残していきます。



## 6月の行事予定

- 6月 5日(水) 梅ジュースづくり
- 6月 19日(水) フレンドリールーム避難訓練
- 6月 21日(金) グループタイム
- 6月 26日(水) ALT との外国語活動  
《おでかけフレンドリールーム》
- 6月 4日、18日(火) …坂ノ市公民館
- 6月 11日、25日(火) …大南公民館、植田公民館